

ABSTRAK

REVITALISASI PASAR TRADISIONAL DALAM USAHA MEMAJUKAN KESEJAHTERAAN PEDAGANG DI KABUPATEN DELI SERDANG (Suatu Studi Deskriptif Pada Pasar Tanjung Morawa)

O L E H

HEMMY FIOлина BARUS

NPM : 09 851 0044

PROGRAM STUDI : ILMU PEMERINTAHAN

Rehabilitasi dan revitalisasi sarana fisik pasar tradisional juga akan membantu pedagang meningkatkan daya saing dengan pedagang di pasar modern. Revitalisasi pasar yang selama ini dilakukan oleh Kementerian Perdagangan merupakan kunci majunya pasar tradisional agar makin berdaya saing di tengah era perkembangan dunia ritel yang didominasi pasar modern. Revitalisasi pasar memegang peranan aktif dalam upaya pengembangan pasar tradisional, dan ini perlu langkah nyata agar pasar tradisional semakin berdaya saing tinggi.

Permasalahan yang diteliti adalah “Bagaimana revitalisasi pasar tradisional dalam usaha memajukan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Deli Serdang”.

Hasil penelitian dan pembahasan menjelaskan revitalisasi pasar adalah merupakan suatu upaya peremajaan pasar dan juga peningkatan sumber daya manusia pedagang, daya saing pedagang serta peningkatan permodalan para pedagang. Kondisi dari revitalisasi pasar yang sedemikian rupa belum terwujud dalam pelaksanaan revitalisasi Pasar Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang karena revitalisasi yang diperbuat adalah berupa tindakan pembangunan pasar semata. Pemerintah Kabupaten Deli Serdang kurang memberikan respon keberadaan para pedagang tradisional. Pedagang tradisional dibiarkan sendiri berjuang dalam menghadapi ideologi kapitalistik di balik proyek pasar modern. Bahwa untuk terselenggaranya urusan pemerintahan dan pelayanan umum di bidang Pengelolaan Pasar sehingga meningkatnya pendapatan dan pengelolaan Pasar yang baik dalam rangka tertibnya para pedagang didalam pemakaian tempat berjualan diperlukan adanya pengaturan tentang Tempat Berjualan dan Retribusi Pasar di Pasar Pemerintah, Pasar Swasta atau Pasar yang dikelola oleh Orang Pribadi. Bahwa dalam memberdayakan Penyelenggaraan Otonomi Daerah yang luas, nyata dan bertanggung jawab diberikan kewenangan dan kemampuan untuk menggali sumber keuangan sendiri untuk peningkatan Pendapatan Asli Daerah dalam menunjang Pembangunan Daerah Kabupaten Deli Serdang dapat terlaksananya pembinaan dan pelaksanaan tugas dibidang pengelolaan pasar.

Kata Kunci: Revitalisasi, Pasar Tradisional, Pedagang, Kesejahteraan